

09.01.2015 - 18:10 Uhr

**Kommentar zur CSU-Forderung nach einer Vorratsdatenspeicherung***Berlin (ots) -*

Die Vorratsdatenspeicherung ist in Deutschland abgeschafft, seit das Bundesverfassungsgericht ihr im Jahr 2010 in der damaligen Fassung Verfassungswidrigkeit attestierte und der Europäische Gerichtshof voriges Jahr ein EU-Gesetz zur Vorratsdatenspeicherung in der Luft zerriss. Die Vorratsdatenspeicherung ist tot und ausgerechnet das Pariser Attentat der untauglichste Anlass, ihre Totenruhe zu stören. Sie ist im besten Fall ein Instrument zur Verfolgung begangener Straftaten, zur Prävention taugt sie nicht, wie das Attentat in Paris beweist. Denn in Frankreich gibt es die Vorratsdatenspeicherung, geholfen hat sie nicht.

Kontakt:

Berliner Zeitung

Redaktion

Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00

Fax: +49 (0)30 23 27-55 33

bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100766936> abgerufen werden.